



Chers collègues,

Face au cri d'alarme de nos agriculteurs qui nous émeut et nous concerne tous, l'Association des maires de France et des présidents d'intercommunalité a adopté, mardi 23 janvier, en Bureau, une position unanime de soutien à nos agriculteurs et à la ruralité.

Comme 82% des Français qui soutiennent le mouvement, l'AMF est très sensible au désarroi des agriculteurs face aux contraintes administratives, financières et normatives, parfois contradictoires, qui pèsent sur eux.

Les maires sont profondément attachés à l'équilibre de la ruralité qui résulte notamment de la pérennité de notre modèle agricole, de son indépendance et de meilleures conditions d'exercice de la profession. Ce sont des conditions indispensables.

En tant que maires, nous sommes aussi confrontés au quotidien à cette bureaucratie galopante qui nous empêche de mener correctement notre mandat. Ce cri d'alarme, à l'échelle européenne, nous le partageons. Il doit être entendu par le Gouvernement et conduire enfin à un travail de fond pour lutter contre ces contraintes excessives, dans tous les domaines.

Fidèlement,

David Lisnard
Président de l'AMF

*Vous recevez ce courriel en tant qu'adhérent à l'AMF
Pour ne plus recevoir de courriels de l'AMF, en cliquant sur ce lien, la désinscription sera immédiate et sans confirmation : [se désinscrire](#)*